



La Newsletter

Ville & Aéroport



- ASSOCIATION NATIONALE D'ÉLUS -

N° 54 - DÉCEMBRE 2016

LA MINISTRE DE L'ÉCOLOGIE RETIEN CERTAINES RECOMMANDATIONS DU RAPPORT BLAZY

(Cliquez sur le texte et accédez au document)

La ministre de l'écologie retient certaines recommandations du rapport Blazy portant sur le rapprochement des procédures PEB/PGS et le critère d'antériorité

Le Président de Ville et Aéroport, Jean-Pierre Blazy, avait transmis à Ségolène Royal au printemps son rapport portant sur des sujets spécifiques : d'un côté les communautés aéroportuaires, nouvelle gouvernance proposée des territoires aéroportuaires réunissant l'ensemble des acteurs du transport aérien ; de l'autre la recherche d'une meilleure articulation entre le dispositif de maîtrise de l'urbanisme au voisinage des aérodromes (Plan d'Exposition au Bruit) et de dispositif d'aide financière à l'insonorisation existant en faveur des riverains des principaux aérodromes (Plan de Gêne Sonore)...

Les parlementaires de Ville et Aéroport contribuent à la proposition de loi « visant à protéger les riverains des nuisances aéroportuaires »

Cette proposition de loi sera prochainement examinée par la Commission du développement durable de l'Assemblée Nationale et ensuite déposée.

Ville et Aéroport y a largement contribué car il était urgent d'agir. Depuis plusieurs années, les nuisances aéroportuaires ne cessent de se développer dans notre pays. Des centaines de milliers de personnes vivent au quotidien, jour et nuit, des nuisances aéroportuaires de toute nature (sonore, atmosphérique), qui ont des répercussions sur leur santé et leur cadre de vie....

(Cliquez sur le texte pour accéder au document complet)



AGENDA * Ville & Aéroport